



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

275 Jahre Urlaub in Seeon-Seebruck

Seebruck, den 08. August 2023 – Viele Urlauber verbringen seit Jahren regelmäßig ihre freie Zeit in der Gemeinde Seeon-Seebruck. Ein großes Lob für die Gastgeber vor Ort und immer wieder eine besondere Ehrung wert. Seit diesem Jahr wird dafür einmal pro Woche ins Rathaus geladen.

So eine Gästeehrung hat es noch nie gegeben im Seebrucker Rathaus: sieben Familien feiern gemeinsam 275 Jahre Urlaub in Seeon-Seebruck und das am gleichen Tag. Zu dieser besonderen Konstellation kommt es, weil sich mehrere Familien seit Jahrzehnten gleichzeitig im Urlaub am Karlshof in Pullach bei Maxi und Erich Niedermaier treffen.

Folgende Jubiläen wurden gefeiert:

- Familie Köhn (2 Generationen) 30 Jahre und 35 Jahre,
- Familie Nerz 35 Jahre
- Familie Scheumann (2 Generationen) 25 Jahre und 40 Jahre,
- Familie Lauritsch 40 Jahre
- Familie Slotta 45 Jahre Urlaub
- Hinzu kam noch Familie Pietsch, die schon seit 25 Jahren Ihren Urlaub in Seebruck, davon 9 Jahre in der Ferienwohnung „Alles zu Fuß“ verbringt.

Alle Jubilare wurden mit Urkunden, Blumen und kleinen Geschenken geehrt.

Die gutgelaunte Runde hat bei Bier und Brezen das kleine Chiemsee-Quiz, das von den Tourist-Info-Mitarbeiterinnen veranstaltet wurde, genossen. Das anschließende Gruppenfoto mit Bürgermeister Martin Bartlweber ist entsprechend groß geworden. Für die Durchführung des seit heuer neu eingeführten Stammgäste-Frühstüppchens zeichnet sich die unermüdliche TI-Mitarbeiterin Steffi Wieshuber aus.

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich
presse@seeon-seebruck.de
Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20